
Sistema prisional na pauta positiva
PeloEstado

Governador Raimundo Colombo parece ter colocado de vez 
o sistema penitenciário catarinense como “pauta positiva”. 
Em duas entrevistas recentes para veículos nacionais de 

grande penetração, citou os números que colocam Santa Catarina 
como modelo por ter 57% dos presos trabalhando, além de muitos 
outros estudando, inclusive em nível superior. Nessa semana, após 
a assinatura de protocolo de intenções com a Cremer, empresa do 
ramo de produtos médicos e farmacêuticos que empregará 370 mu-
lheres do sistema penitenciário feminino,  disse, em conversa reser-
vada com a secretária da Justiça e Cidadania (SJC), Ada De Luca, 
que ficou “realmente encantado e orgulhoso” com os resultados  da  
Mostra Laboral do Sistema Prisional, realizada em Florianópolis. O 
evento teve a presença de 25 secretários de Justiça que passarão a 
utilizar Santa Catarina como referência para seus estados. 

Desnecessário Durante roteiro pelo esta-
do, o governador Colombo negou que te-
nha havido “ameaça contra o modelo da 
Apae” e afirmou que manterá professores 
à disposição das Apaes. Tanto que, em 
2015, está passando mais de R$ 32 milhões 
para ajudar a pagar os custos de manuten-
ção das entidades, “sem nunca atrasar”. 
Ele explicou que a proposta encaminhada 
à Assembleia, e que causou forte reação, 
pretendia atender demanda de algumas 
dessas escolas que reclamavam da falta 
de vinculação direta entre a Apae e o pro-
fessor. “Qual foi a minha decisão? Os que 
querem contratar direto, façam. Os que 
não querem, não façam. O que está errado 
nisso? Estão protestando contra o quê?” 

Tops premiados  A ADVB/SC premia na 
terça-feira (29), em evento no Parque Beto 
Carrero World, as organizações destaques 
na atividade turística no estado. Os me-
lhores cases, que receberão o Top Turismo 

2015, são da Acatmar, Ampe Brusque, 
Centrosul, Avip Pomerode, Sebrae-SC, e 
das prefeituras de Água Doce, Florianó-
polis, Lages e São Francisco do Sul. No 
evento, a entidade também presta home-
nagem in memoriam a Luiz Henrique da 
Silveira, considerado grande incentivador 
do turismo catarinense. A homenagem 
será recebida pelo filho do político, Cláu-
dio Silveira.

OAB mais próxima O presidente da As-
sociação dos Advogados Criminalistas de 
Santa Catarina, Hélio Brasil, licenciou-se 
do cargo para concorrer à presidência da 
Ordem dos Advogados do Brasil no es-
tado (OAB-SC). As inscrições das chapas 
serão feitas em breve e a eleição acontece 
em 16 de novembro. “Vamos trazer uma 
proposta nova aos advogados catarinen-
ses, aproximando ainda mais a OAB-SC 
do dia a dia deles”, destacou Brasil.
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PossenaFacisc
Segundo o Sebrae, no Brasil existem 6,4 milhões de esta-
belecimentos, dos quais 99% são micro e pequenas em-
presas (MPEs). Elas respondem por 52% dos empregos 
com carteira assinada no setor privado (16,1 milhões de 
pessoas). E é sobre elas e os avanços conquistados nos 
últimos anos que o ministro da Micro e Pequena Empre-
sa, Guilherme Afif Domingos vai falar na segunda-feira 
(28), no Congresso Empresarial da Facisc e o 2º Fórum 
CACB Mil, em Florianópolis. O evento reunirá cerca de 
1,2 mil empresários e será aberto no domingo, com a presença do presidente na-
cional do Sebrae, Luiz Barreto Filho. Durante o Congresso, o presidente da Fa-
cisc, João Ernesto, será reempossado do cargo. “Esperamos nos próximos dois 
anos continuar  contribuindo para o desenvolvimento econômico dos negócios 
em todo o estado. Com sua capilaridade, a Facisc e as associações empresariais 
serão a ponte para que isso aconteça fortalecendo as micro e pequenas empre-
sas em todos os municípios”, aposta Reck.

Divulgação Facisc

Açãorápida
Na reunião do Fórum Parlamentar Catarinense, no 
Senado Federal, em Brasília, foi apresentado pela 
concessionária Arteris um estudo e cronograma para 
a viabilidade técnica de duplicação da BR-116, em 
Santa Catarina. Na oportunidade, o senador Dalirio 
Beber (PSDB-SC) destacou a importância do projeto. 

“A BR-116 é extremamente importante para o estado e a sua duplicação é urgen-
te. Além da sua posição estratégica para a economia, os números de acidentes 
e mortes no local impressionam! E nos pressionam a agir rápido. Precisamos 
fazer com que as informações expostas aqui sejam difundidas e que essa agenda 
se cumpra”, disse. Dez deputados catarinenses participaram do encontro, que 
foi liderado pelo presidente do Fórum, deputado Mauro Mariani (PMDB-SC).
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